
Compte rendu
Réunion PdQ du 01 décembre 2015 à 18h30
Durée : 4h15
Lieu : local des PAMA

Date du document : 13 décembre 2015
Animation : Clément Dumas
Rédacteur : Clément Dumas
Gestionnaire du temps : Lisa Picarella
Statut : validé

Participants Présents Excusés Absents
N. Brumauld X
L. Picarella X
C. Dumas X
C. Mariottini X

Date de la prochaine réunion : Non fixée

Ordre du jour : Reprise du travail de la dernière fois

Les décisions sont notées en rouge

Pas d’adhérents extérieur au CA malgré l’invitation dans le Potimessage. Nous dérivons un peu sur
l'aspect communication avec les groupes. Elle n'est pas aisée et ne trouve pour l'instant pas son
public. Nous proposons l'ajout d'un lien FB dans le Potimessage. Il faut multiplier les moyens pour
toucher le maximum de personnes. 

Au terme d'une discussion informelle. Nous restons sur 2 rencontres programmées :

-  en  février/mars  sur  le  thème contenu  et  prix  du  panier  car  c'est  un  thème fédérateur  (30-40
personnes  +  des  maraîchers).  N.D.L.R  :  A la  vue  des  documents  fournis  par  Nicolas  l'intitulé
« rencontre  avec  les  producteurs »  me  semble  plus  adapté.  La  volonté  étant  l’échange  et  la
discussion entre les adhérents. Le thème est juste un support. Prévoir la possibilité de proposer des
inscriptions à des commissions. Décision : Caler le date, le lieu avec les producteurs

- Nous aimerions une rencontre/projection/débat à l'Equitable café qui nous semble un lieu adapté.
Voir si on peut rentrer dans la thématique TAUP. N.D.L.R  :  D'après le programme vu sur Internet
toutes les dates étaient en octobre ce qui ne cadre pas avec notre timing. Il faut penser une soirée à
leur proposer rapidement. Vocation d'ouvrir aux adhérents mais aussi à des extérieurs.  Décision :
Regarder le DVD Autrement proposé par Nicolas. Recherche d'alternatives : personnes ou films


